

Kleine Anfrage

der Abgeordneten Henke und Hoffmann (AfD)

und

Antwort

des Thüringer Ministeriums Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie

Fragen zu einer Schweinemastanlage in Nordhausen - Teil II

Bezüglich eines Berichts zu einer Schweinemastanlage in Nordhausen ergeben sich Fragen.

Das **Thüringer Ministerium Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie** hat die **Kleine Anfrage 7/3698** vom 16. August 2022 namens der Landesregierung mit Schreiben vom 5. Oktober 2022 beantwortet:

1. Wann vor den aktuell publik gewordenen Problemen fand die letzte Kontrolle durch das Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamt im Betrieb statt?

Antwort:

Die letzte Kontrolle durch das zuständige Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamt (VLÜA NDH) fand am 13. Juli 2022 statt.

2. Handelte es sich dabei um eine Routinekontrolle oder um eine Kontrolle aufgrund von Hinweisen und von wem erfolgten welche Hinweise?

Antwort:

Es handelte sich um eine Routinekontrolle.

3. Welche Ergebnisse brachte diese Kontrolle und welche Auflagen gab es gegebenenfalls?

Antwort:

Es wurden keine Verstöße festgestellt und keine Auflagen erteilt.

4. Wie oft wurde dieser Betrieb in den Jahren 2020, 2021 und 2022 warum von wem kontrolliert?

5. Was wurde bei den Kontrollen festgestellt und welche Auflagen wurden ausgesprochen?

Antwort zu den Fragen 4 und 5:

Die Fragen 4 und 5 werden gemeinsam beantwortet.

Die erfragten Informationen können der nachfolgenden Tabelle entnommen werden.

Jahr	Anzahl Kontrollen	Grund	Kontrolle durch	Feststellungen	Auflagen/Verfahren
2020	2	2 Routine	VLÜA NDH	ohne Feststellungen	
2021	2	2 Routine	VLÜA NDH	ohne Feststellungen	
2022	4	3 Routine 1 Anlass (Havarie)	VLÜA NDH	ohne Feststellungen 1-> Havarie mit Auflagen	1 Havarie-> Strafverfahren

6. Gab es seit dem Jahr 2020 Anzeigen gegen den Betrieb und wenn ja, wann mit welchem Ausgang?

Antwort:

Es gab seit dem Jahr 2020 keine Anzeigen gegen den Betrieb.

7. Wann und wie hat die Landesregierung Kenntnis von den aktuellen Vorgängen erlangt?

Antwort:

Die Fachabteilung des Ministeriums für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie erhielt eine Sofortmeldung des zuständigen Veterinär- und Lebensmittelüberwachungsamts am 15. August 2022.

8. Hat der Betrieb seit dem Jahr 2015 Hilfe durch das Land erhalten, wenn ja, welche, wann und wofür?

Antwort:

Der Betrieb hat in den besagten Jahren keine landwirtschaftlichen Fördermittel des Landes erhalten.

Werner
Ministerin